
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
Stadt Fürth 
Direktorium 
 
 
 
 
per Mail 
 
 
                                                                                                            Fürth, den 17.10.2019 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
Namens der CSU-Stadtratsfraktion stellen wir zum nächsten Bau- und Werksausschuss fol-
gende 
 
 

Anfrage: 
 

 
Wie ist der aktuelle Sachstand bei den Planungen zur Sanierung der Würzburger Straße in 
Burgfarrnbach und der Sanierung der Brücke über den Farrnbach? 
 

Erläuterung: 
 
In der dem Stadtrat vorliegenden MIP wird ein gleichzeitiger Beginn der Maßnahmen im Jahr 
2021 erwartet. Wie realistisch ist diese Zeitangabe, zumal im selben Jahr mit dem 4. Bauab-
schnitt Bernbacher Straße begonnen werden soll?  
 
 
 
                                                                      
 

                                                                              
gez.                                      gez.                                 …………………………. 
 
 
Dietmar Helm                       Franz Stich               Maximilian Ammon 
 
Fraktionsvorsitzender           Stadtrat                    stv. Fraktionsvorsitzender 


